

坂越中学校

学校だより

潮流

5月号

2010. 4. 30



5月行事予定

母の日に思う・・・

5月の第二日曜日は「母の日」です。世界中の人が「おかあさんありがとう」という感謝を込めたお礼の気持ちを捧げる日です。皆さんも何度かお母さんに「カーネーション」をおくったことでしょうか。

ところで、どうしてこの日が「母の日」になったのでしょうか。幾つか説があるそうですが、その一つに触れてみたいと思います。

今から100年ほど前、アメリカのウェブスターという町に住んでいたアンナ、ジャーヴィス（Anna M Jarvis）という女性が、自分を苦勞して育ててくれた母親の命日に追悼の意を表し、フィラデルフィアの教会で「亡き母をしのぶ」という花言葉の白いカーネーションを霊前にたくさんたむけ、母親をしのんだというのです。このことが参列者に大きな感動を与え全米へと広がっていきました。

アンナは母親が亡くなってからより、生前に母を大事にすることのほうが大切だと気づき、国家的に、母をたたえる行事を開いてくれるよう、大統領に手紙を書きました。そのことが、新聞で伝えられて、全米各地で話題を呼ぶようになりました。そして、アンナのこの母親思いの気持ちに打たれたアメリカの大勢の人びとの間に、「母の日」を設けようという動きが具体的に始まり、1908年の5月の第二日曜日に「母の日のアピール大会」が開かれたのです。賛同する人が次第に増え、ついに、第28代大統領ウィルソンの時代に、アメリカ議会は5月の第二日曜を祝日「母の日」と決め、国旗を掲げてお母さんに感謝の意を示すこととなったのです。

母の日を提唱したアンナは、晩年「母の日」ができたことは嬉しいが、形式的になってしまい、母へのいたわりの心が薄れつつあることが寂しいと述べ、亡くなったとのことでした。

私の母は、80歳前で、たまに畑仕事をして暮らしています。そこで作った野菜を私の家に運びながら、私の顔を見て、「元気か」と言って、私の身体や孫の事を案じてくれています。母親とは、こういうものなのかとつくづく感じています。そこで、私はできるだけ母に私の顔を見せるようにしています。

お母さんへの心からの感謝は「母の日」でなくても、毎日の生活の中で自然に現れてくるものです。朝の「おはよう」の挨拶や帰宅してからの「ただいま」の挨拶、寝るときの「おやすみ」の挨拶まで、一日のなかでの声かけにも感謝の気持ちを表すことができるのではないのでしょうか。

皆さんも、これを機会に「お母さんの愛情」への感謝の気持ちを一層深めるとともに、家族の一員としてどんな態度で生活をするかが望ましいか考えてみてください。

優しい坂中生 頑張れ！

学校長 山根英樹

- 1(土) 西播中学校春季バレーボール大会
西播中学校陸上競技記録会
- 3(月) 井口杯ソフトテニス大会
憲法記念日
- 4(火) みどりの日
- 5(水) こどもの日
- 7(金) 3年修学旅行(～9日：沖縄方面)
- 8(土) 県中学校ソフトテニス西播地区選手権
- 9(日) 市民体育祭(剣道)
- 10(月) 3年振替休業日
- 11(火) 3年振替休業日
- 13(木) 眼科検診1年・2、3年希望者
市民体育祭(野球1回戦)
PTA広報部会
- 15(土) 市民体育祭(野球)
- 16(日) 市民体育祭2部基準日<授業日>
- 17(月) 振替休業日
- 20(木) 校内授業研究会
- 21(金) 職員会議
- 23(日) ノー部活デー
- 24(月) ノー部活デー
- 25(火) ノー部活デー
- 26(水) 中間考査
- 27(木) 中間考査
- 28(金) 内科検診
- 29(土) ペーロン前夜祭街頭補導
- 31(月) 教育実習(～6/18)



めくるめく4月・・・そして

始業式・入学式に続いて、生徒会オリエンテーション、歓迎遠足、参観日、リーダー研修会、家庭訪問、その合間を縫って、いろいろな検診などもあり、本当に忙しい4月でした。

そして、いよいよG. W. 突入で、3年は修学旅行で、市民体育祭があって、テストがあって・・・と、やっぱり5月も息つく暇もなさそうです。

4月19日(月)、参観日の代休日を使って、生徒会三役、生徒会専門委員長、各学年1学期学級委員を対象に、「生徒会リーダー研修会」が行われました。研修1から研修7まで、1日みっちり研修し、これからその成果に大いに期待したいところです。しかし、何といてもみんなの協力なくして生徒会は動きません。リーダーを支えるしっかりとした土台をみんなで作っていき、全員で坂中伝統のしっかりとした自治の力を身につけていきたいものです。



オリエンテーション

生徒会オリエンテーションは、一年生だけでなく、二、三年にとっても坂中再認識の日・・・



歓迎遠足

花より団子!?



リーダー研修会

リーダーっていろいろ大変！でも、やりがいはあるぞ！

4月9日(金)花曇り、例年通り、学校で部活動紹介やドッジボール大会をした後、船岡園へ歓迎遠足に行きました。

満開の桜の下で学年毎にお弁当を食べ、春の一時を過ごした後、生徒会企画の〇×クイズや大縄跳びで交流を深めました。

大事なことは書けたかな？



参観授業



除草作業

抜いても抜いても・・・

★ リーダー研修会を終えて、坂中の中心となり、引っぱっていく自覚が前よりもっとでてきたと思います。集会や歓迎行事など、いろいろしてきたけど、今日学んだことによって、足らなかったこととか、こうしたらもっとよくなるとか、これからの活動にプラスになることがたくさんわかりました。

ノーチャイム精神については、これからはもっとしっかり受け継いでいきたいと思ったし、苦手な人前で話すことについてもコツとかがわかって良かったです。今日学んだことが、これからの生徒会活動につなげられたらなと思います。協力して、坂中をもっとより良い学校にしていきたいです。

★ みんなに伝えることの大切さと難しさ、みんなで協力することの大切さを学びました。1人で頑張ってもできないこともあるかもしれないけど、みんなで協力してすることによって、いろいろなことができる可能性が大きくなると思いました。そして、よりいいものが作っていけるはずだと思いました。今日学んだことを生かして、今よりもっと成長していきたいです。

